

## Incendios forestales

# 21 focos siguen en combate y Alerta Roja se mantiene en La Araucanía, Biobío y Ñuble

La tarde de este jueves, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) entregó un nuevo balance de los incendios forestales que afectan a las regiones de La Araucanía, Biobío y Ñuble, todas con Alerta Roja Regional. De acuerdo con la información hasta las 16 horas, 21 incendios forestales se mantienen en combate por parte de Conaf y equipos de emergencia de otras instituciones.

Los incendios que se encuentran con alerta roja son tres en La Araucanía: Incendio Lingue Bajo, comuna de Lumaco, con una superficie preliminar de 462,6 hectáreas.

También está con alerta roja el incendio Santa Cruz, comuna de Collipulli, con superficie preliminar: 657 hectáreas, aunque este es el único que se encuentra sin alerta roja comunal; e incendio Alboyanco, comuna de Angol, que afecta una superficie preliminar de 1.945 hectáreas.

En la Región del Biobío, los siniestros con alerta roja son: incendio Trinitarias, comuna de Concepción, que afecta una superficie preliminar de 15.438 hectáreas; incendio Rancho Chico, comuna de Concepción, con una superficie preliminar de 7.185 hectáreas; e incendio Rucahue Sur, comuna de Laja; que afecta una superficie preliminar de 4.123 hectáreas. En la Región de Ñuble, los siniestros con alerta roja son: incendio Forestal Monte Negro, comuna de Quilón, con una superficie preliminar de 1.500 hectáreas; e incendio Forestal Perales Biobío, comuna de Ránquil, con una superficie preliminar de 5.100 hectáreas.

Emol